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Λܴ͑ͯرݹ

　1�4�ੜΕのࢲは、ࡢ12月に�0ࡀのੜをܴ͑た。�0ࡀは、のࢻਓైำのࢻʮञ࠴

はਘৗ͘ߦॲに༗り	ਓੜࣣेݹདྷكなりʯに༝དྷし、رݹとݺΕ、長णのॕ͍と͞Εて͍

る。'BcebPPLでϓロϑΟーϧをެ։して͍ることあͬて、知ਓࢠ͑ڭୡ͔Βおॕ͍の

ϝοηージを͍た͍ͩたり、おॕ͍のをઃけて͍た͍ͩたりと、͍ࢥ出にることがଟ͘

あͬて、અのྸになͬたと࣮ײした。

　ͦのҰํで、こΕまでのਓੜをৼりฦると、ೲಘできるࣄをしてきたの͔、ྸ૬Ԡの

の第1次ϕϏーϒームの中でੜまΕ、ஂմのޙのੈは、ઓࢲ。をしてきたの͔ࣗ信がな͍ࣄ

ੈとݺΕて͍る。ઓޙの本ࡁܦのաఔを࣮ମݧするととに、大ֶのڭһとして、本

できたの͔と͍ݙߩを研究してきた。し͔し、こΕまでの業によͬて、ͲΕͩけࣾձにࡁܦ

うと、৺とな͍と͍うのが本Իである。

　し͔しながΒ、ࢲは大ֶのڭһを続けながΒ、1�ؒ΄Ͳ信金中ԝ金ݿのγンΫλンΫ部

に੶をஔき、研究、ڭҭ、地域・ࣾձݙߩなͲを௨͡て知ݟをੵし、ੵした知ݟを

ωοτϫーΫԽして、͞Βに新し͍知ݟとしてੵしてきたと͍うࣗ負はある。

のΧϦΩϡϥムを正ֶࡁܦһとしてඞཁなڭ関のػҭڭߴ、に࣌は、大ֶ・大ֶӃੜࢲ　

すڙ大ֶฆ૪ੈであり、ఏ。͍ڧが͍ࢥにडけることができな͔ͬたのではな͍͔と͍うن

る大ֶଆ当࣌は΄とΜͲڭһݸਓͤで、ࡏݱで͍う৫తなΧϦΩϡϥムϙϦγーがあͬ

た͔ٙΘし͍。ࠓになͬて大ֶのڭһとしてのઐ能ྗをମܥతにशಘするඞཁੑを࣮ײして

͍る。

　1��0ޙ、研究・ڭҭରであるֶࡁܦをઐతに研究し࢝Ίた࣌期に、本でύ

ιίンがखにೖるようになり、統計ιϑτとσーλϕーε͑͞あΕ、ࣗΒԾઆのূݕ、ཧ

の࣮ূ分ੳが༰қにできるようになͬた。当࣌は本ۜߦࡁܦ企ըிのようなެతで大きな

৫がಠして͍たࣄを、大ֶの研究ऀにށががͬた。

しࢦし、比ֱ༏位をࢦのมԽにରԠした研究ํ๏で、ଞの研究ऀよりҰาઌを࣌　

た。σーλにͮ͘جԾઆূݕ、ࡦఏݴをՄ能にするج൫をங͍た。ಛに、大ྔの࠴ࠃを๊͑

た1��0以降の࠴ࠃཧࡦに͍ͭて、རࢠ率の期ؒߏཧを౿ま͑たࡦఏݴを
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。にཱͬた࣌うߦ

　本ࡁܦはߴ長をᨳՎしたが、1��0に、ެがࡏݦԽし、ੴ༉γϣοΫ、

の字に໘しࢠのࢧऩࡍࠃとࡒ、しݧܦॳΊてのϚΠφε長をޙて、ઓܦཚՁをڰ

た。金༥໘では、業分野੍ن、金ར੍نによるޢૹધஂߦ͔Β、ࣗ ༝Խに͔ͬて͍ͬた。

　ͦのࠒに大ֶにब৬し、ࡁܦࡦと͍うՊを୲当することになͬた。Ͳこまでをࢢにҕ

Ͷ、Ͳこ͔Βのׂにする͔に͍ͭてয点を当てて研究・ڭҭをͬߦた。Ԡ༻ϛΫロࡁܦ

の分野で、資ݯのޮ率త分、所ಘのެฏ分と͍うݟ地͔Βࢢのׂとࣦഊのิ正に͍ͭ

て研究し、Ԡ༻ϚΫロࡁܦの分野で、ؾܠ、Ձ、ࡍࠃऩࢧとҝସϨーτなͲの҆ࡁܦఆ・

長ࡦなͲを研究し、྆ํの分野に͍ͭてٛߨをͬߦた。

　重ࢹしたのは、ֶࡁܦを࣮ݱの׆ࡁܦಈをઆ໌できるཧとมֵすると͍う点である。当

に͍ͭてઆ໌して͍なࡁܦの࣮ݱ、ᨉֶతなのがଟ͘܇はٛߨՊॻڭのֶࡁܦの本の࣌

͔ͬた。ถࠃでのࡏ֎研究のػձをಘて、ऀֶࡁܦが࣮ݱのถࡁܦࠃをѲし、ͦこ͔Βࡁܦ

ཧをߏஙして͍る࢟をݟて、ถࠃのֶࡁܦのਐาをの当たりにした。当࣌はΠンλーωο

τと͍う報௨信Πンϑϥがඋ͞ΕておΒͣ、ถࠃの࠷新จを༰қにೖखできるڥにな

͔ͬたたΊ、ถࠃの࠷新のֶࡁܦのঢ়گを知るػձがな͔ͬた。ถࠃにདྷてॳΊて、൴Βが研

究して͍るࡁܦཧは本の͔なりઌをͬߦて͍ると͍うことをཧղした。このままではউ負

になΒな͍と͡ײ、ถࠃの研究ऀとಉ͡ඨで、本తܦ・ࡁܦӦ、本త੍・ࡦのҙٛ

と՝を研究することをඪにした。

　こΕまでのݧܦでֶΜͩことをཧすると、第1は、し͔ͬりૅجతֶをମܥతにशಘす

ること、第2に、た͑ͣ新し͍分ੳख๏をशಘすること、第3に、ରはのલにある࣮ݱで

あり、ͦΕを研究することが໋であること、第4に、࣮ݱがあͬてこͦ՝ղܾのたΊのཧ

・ࡦがੜΈ出͞Εて͘ること、第�に、ྸととに長をすること、ྸにԠ͡たϙジ

γϣンのࣄをしなけΕ͍けな͍と͍うことである。

した。本は、ੈքߋҭのりํを大き͘มڭ・に、大ֶをఆୀ৬する2લ、研究ޙ࠷　

の中でϑロンτϥンφーになり、こΕまでଞのࠃʑがݧܦしてこな͔ͬた新たな՝をଞࠃに

ઌΜ͡てղܾするཱになͬた。ͦのような͔࣌ͩΒこͦ、ֶੜに地域のݱでࣗΒ՝を

し、ࣗΒղܾすると͍うϑΟーϧド・ϫーΫŊݟൃ ΞΫςΟϒŋϥーχンάを࣮ફするඞཁੑ

を௧ײして͍た。ଞํ、研究໘でଟ༷な分野の研究ऀとަྲྀし、ி、地ํ࣏ࣗମ、業քஂ

ମとのき߹͍を重Ͷ、ͦΕͧΕがͭ࣋比ֱ༏位をҰੜ͔ͤΕと͑ߟて͍た。

中と͍う地域՝のղܾのたΊに、地ूۃҰژ減少、東ޱԽ、ਓྸߴࢠのਓੜでは、少ޙࠓ　

ํੜのओମである地ํ࣏ࣗମ、地域ີணܕ金༥をਐΊる地域金༥ػ関とྗڠし、ࣗΒઌ಄に

ཱͬて地域を͙ܨϋϒとなり、૬ޮՌをੜむことで地域ݙߩして͍きた͍と͑ߟて͍る。




